第2学年 学年通信 **EXCELSIOR** 第19号 9月3日

エクセルシア祭ですね。私はこれまで実業系の学校と特別支援学校しか経験しておらず、文化の部と体育の部が一気にやってくる学校祭も初めてです(高校時代にはありますが、遠い・・・)。正直なところ(先生方すみません!)、最初は(一週間授業無し?!普通科なのにいいのか?!)と思いました。しかし、こんなに授業をしない日が続くのに生徒も職員もびっくりするくらい忙しいので面食らっております。いやあ、忙しい。展示も合唱も体育大会も・・・。縮小版とはいえ、もともと「やるからには!」と思ってしまう性質なので、みんなにも頑張ってほしく、手を出し口を出す毎日です。私には皆さんと同じ学年の娘がおりますが、彼女の学校は今日から学校祭です。このコロナ禍、日南高校よりも人数が多く、市の感染者も連日出ているので、無観客、午前午後、分散で会場に入る、など、昨年度に引き続き、縮小版の学校祭のようです。どこも似たような中で必死にやり様を模索していますね。

昨日、その娘と犬の散歩をしていたら、娘が「コロナ禍じゃなかったら、高校の文化祭とかって、ほかの学校の人とかも入れるの?」と質問してきました。ああ、そうか。この子たちは通常を知らないんだなあと思いました。私の前任校都工でも、普通なら、制服を着て学生証を出してもらえば開放時間中は他校の生徒が入ってもよかったので、文化祭の日は、男子が受付付近に他校の彼女を迎えに来たりしていました(キャー>▽<!!日南高校もそう?)。ああいう、高校時代ならではの青春を目撃したり経験したりが、この子たちには欠けちゃうんだなあと、しみじみ考えてしまいました。

ただ、行事を実施できることはありがたいことです。本当に"有り難い"ことなのです。文化の部1日目や体育の部当日は、日ごろ間接的にしかつながらない保護者の方たちも入られます。いつも以上にマスク着用やソーシャルディスタンスを意識する必要があります。まずは感染しないことが大切。ここで感染が起これば、エクセルシア祭はできても、これ以降に実施予定の様々な活動、大会への影響が出てきます。特に部活動生は自覚をもって。自分が感染したときに想定されることをちゃんと想像してみてください。軽はずみに勝手なことはできないはずです。

次の段階は感染させないこと。症状が現れる人は限られているようですが、出てしまうと、重症化が速いケースがたくさん報告されています。容体急変も速いようです。先にデルタ株が流行しているアメリカでは、若者たちが重症化するケースが増加傾向と聞きます(アメリカではワクチン接種が進み、あまりマスク着用を求められなくなっています。「社会的にワクチン接種が進んでいる」からです。でも、また新しい型のウィルスが報告されているので、これからどうなるか、決して油断できません)。

自分に症状がなくても、感染している可能性はいつもあると考えましょう。家族(家庭ではマスクしないでしょ。 家族間感染が増え、家庭でのマスク着用も推奨されていますが)に、友だちに、その友達の家族に感染させてしまわないように、できる限りのことはする。一番大切なことは、私たちにつながる人を一人も死なせないことです。 接種を希望する人にワクチンが行き渡っていない現状がある限り、できることはしっかりやりましょう。みんなでその意識を示し合いましょう。自分の意識が周りの意識を変えると信じて。

【週行事予定】

月	日	曜	行事予定	FT	課外	備考
9	3	金	EX 前特編授業	×	×	8:20 着席
	4	H	EX 祭文化の部リハーサル	×	×	8:20 集合
	5	П	EX 祭文化の部 1 日目	×	×	8:20 集合
	6	月	EX 祭文化の部 2 日目	×	×	8:20 集合
	7	火	EX 祭体育の部	×	×	8:20 集合
	8	水	代休(9/5) EX 祭予備日			
	9	木	⑦EX 祭明(†全校集会+学年集会	0	0	7:25 登校
	10	金		0	0	7:25 登校
	11	H				
	12	Ш				
	13	月		0	0	7:25 登校
	14	火	⑤~⑥未来戦略課研究発表会(1,2年) 共通テスト願書記入(3年)	0	0	7:25 登校
	15	水	⑥ 100 周年生徒活動時間 寺子屋にちなん 進路希望調査 Ⅱ	0	0	7:25 登校
	16	木	⑥各種委員会Ⅳ(必) 奉仕活動(12HR)	0	0	7:25 登校